



ATENEICO DE MADRID

C/ PRADO, 21  
28014 MADRID

Madrid, 27 de junio de 2020

Estimados consocios y consocias ateneístas,

El pasado día 8 de junio pudimos abrir de nuevo el Ateneo, con todas las prescripciones establecidas por las autoridades sanitarias, y días antes se realizó una desinfección total de los tres edificios por una empresa homologada. A partir de esa fecha se han incorporado los empleados acogidos al ERTE de Conserjería y Biblioteca, y las gestiones administrativas han seguido realizándose parcialmente por teletrabajo y presencial mediante turnos entre los empleados. La Junta de Gobierno ha continuado con la votación telemática e iniciado las reuniones presenciales, con algunos miembros conectados por videoconferencia. La vuelta a la normalidad nos va a permitir celebrar la Junta General Ordinaria el próximo día 9 de julio.

Lamentamos el fallecimiento de tres socios durante este mes de junio y también de todos los que nos han dejado por la pandemia del covid-19. Hemos continuado los contactos telefónicos con muchos socios, mayores de 70 años, sin correo electrónico, que han agradecido la iniciativa, a los que reiteramos nuestra gratitud por su fidelidad y apoyo constante a esta Casa.

Las actividades lentamente van recuperándose, aunque en este mes de junio han sido limitadas, en todas se ha completado el aforo permitido. Para el próximo mes de julio tenemos organizadas nuevas conferencias, con un aforo mayor al finalizar el Estado de Alarma, pero tenemos que seguir con las precauciones pertinentes para evitar nuevos contagios.

La Junta de Gobierno ha aprobado un convenio con una editorial que patrocina dos libros de Benito Pérez Galdós, por su Centenario, que pretendemos presentar en la Feria del Libro. Así mismo, dentro de los actos del Bicentenario, se van a iniciar los trámites para la convocatoria del Premio Ateneo de Madrid 2020, de novela, y tres galardones a toda una Trayectoria Profesional, Científica, Literaria y Artística.

La difusión del Bicentenario continúa, y después del artículo histórico publicado en *El País*, y el programa de *Informe Semanal* sobre Benito Pérez Galdós, las emisoras de radio, Radio Nacional e Intereconomía han entrevistado al Presidente y departido sobre el contexto histórico y la próxima celebración de este importante evento, cuya inauguración está programada para el 24 de octubre próximo. Varios socios han continuado escribiendo artículos de ilustres ateneístas que han sido publicados en varios medios y en nuestra web.

Debido a lo importante que resulta para nuestra Docta Casa, os recuerdo que el 14 de mayo, la Junta de Gobierno aprobó las normas de los "Amigos del Ateneo de Madrid", dentro de los actos del Bicentenario. Destacamos que varias Secciones están preparando actividades de música y teatro para menores de 16 años, desde el mes de septiembre. Esperamos vuestra colaboración.

Las obras de rehabilitación de los espacios principales del edificio de Prado 21 están prácticamente finalizadas, estamos a la espera de que el Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana, antiguo Ministerio de Fomento, proceda a la recepción provisional de los trabajos. En la actualidad las obras se centran principalmente en las últimas plantas del edificio de Santa Catalina y en el patio en donde se ubicará el nuevo ascensor.

Deseamos a todos los socios, empleados y familiares se encuentren bien, pasen un buen verano, y os emplazamos el próximo mes de septiembre para continuar con los trabajos de preparación del Bicentenario.

Un cordial saludo

Juan Armindo Hernández Montero. Presidente